
6056/AB XXIV. GP

Eingelangt am 09.09.2010

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mario Kunasek, Kolleginnen und Kollegen haben am 9. Juli 2010 unter der Zl. 6148/J-NR/2010 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Lehrlingsausbildung in den Bundesministerien“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 5:

Ich verweise auf meine Beantwortung der Parlamentarischen Anfrage Zl. 1589/J-NR/2009 vom 26. Mai 2009. Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) bietet seit September 2009 elf Lehrlingen die Möglichkeit zur Ausbildung zu Verwaltungsassistentinnen und Verwaltungsassistenten an, wobei 4 Lehrstellen von der Austrian Development Agency (ADA) und 7 Lehrstellen von der Zentrale des BMeiA zur Verfügung gestellt werden. Diese werden ihre Lehre voraussichtlich im Sommer 2012 abschließen.

Eine Übernahme in den Personalstand des Ministeriums hängt von einer erfolgreichen Absolvierung des gesetzlich vorgeschriebenen Auswahlverfahrens ab.

Zu den Fragen 6 bis 8:

Eine Aufstockung der Anzahl der Lehrlinge ist derzeit nicht vorgesehen.

Zu Frage 9:

Das BMeiA bietet Lehrlingen die Ausbildung zu Verwaltungsassistenten / Verwaltungsassistentinnen an.

Zu Frage 10:

Keine.